
Hallo zusammen :)
Beitrag von „crusadegt“ vom 16. Januar 2017, 08:30

Erstmal Guten Morgen & herzlich Willkommen im Forum 

Die GTX 970 benötigt eig gar kein Inject Nividia :o Das betrifft eigentlich hauptsächlich ältere
Nvidia Grafikkarten..

Achte darauf, eine aktuelle FakeSMC und SIP in der config.plist zu deaktivieren 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30402-hallo-zusammen/?postID=289567#post289567

https://www.hackintosh-forum.de/lexicon/entry/67-sip/?synonym=81
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